

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong BRIPKA Miftahu Rohman Gencar Sosialisasi Kamtibmas Melalui DDS di Desa Lembursawah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 31, 2024 - 10:09



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong BRIPKA Miftahu Rohman Gencar Sosialisasi Kamtibmas Melalui DDS di Desa Lembursawah

Lembursawah, 31 Januari 2024 - Pada hari Rabu, tanggal 31 Januari 2024, pukul 09.30 WIB, BRIPKA Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Balai Desa Lembursawah. Dalam giatnya, Bhabinkamtibmas aktif berdialog dengan warga masyarakat setempat sambil memberikan sejumlah himbauan.

Dalam sambutannya, BRIPKA Miftahu Rohman menyampaikan beberapa poin himbauan yang diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di Desa Lembursawah:

1. **Andil dalam Pemeliharaan Kamtibmas:** Warga, khususnya pemuda, diminta untuk turut andil dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Terlebih dalam menghadapi Pesta Demokrasi 2024, diingatkan agar tetap menjaga kerukunan warga meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda.
2. **Kewaspadaan di Musim Penghujan:** Mengingat tingginya curah hujan, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terutama bagi yang tinggal di bawah perbukitan. Langkah preventif diharapkan dapat mengurangi potensi risiko bencana alam.
3. **Peran Satkamling:** Warga dimotivasi untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas. Komunikasi antarpos ronda diharapkan dapat memperkuat keamanan lingkungan, khususnya di Desa Lembursawah.
4. **Menanggulangi Hoax:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak mudah percaya atau terprovokasi oleh berita-berita hoax. Masyarakat diminta untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya dan menjaga kekompakan, terutama di kalangan pemuda.
5. **Pertahankan Kerukunan:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga yang sudah terjalin di lingkungan setempat. Kebersamaan dan kekompakan diharapkan dapat menjadi pondasi utama dalam menjaga kamtibmas.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA Miftahu Rohman berharap dapat terjalinnya sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Desa Lembursawah.